



Excelente acogida de la programación cultural



Este es el fenomenal ambiente que presentaba el parque El Pilar durante la celebración de las I Jornadas Interculturales

No podemos calificar sino de éxito la acogida que ha tenido la programación cultural que desde la corporación municipal se ha desarrollado durante el último trimestre de 2011. Por ello retomamos los actos culturales, con la contención presupuestaria que exige el momento, pero con la misma fuerza e imaginación para rentabilizar al máximo el presupuesto que para cultura se ha aprobado recientemente en pleno municipal.

No podemos abandonar la cultura a pesar de los malos momentos económicos por los que atraviesa la sociedad en general. La cultura es alimento para el espíritu, y

aunque pudiera parecer necesario usar el poco dinero que se invierte en cultura para otras cuestiones, por un lado cada partida es independiente, y además, recalco, es una inversión. Una inversión para el disfrute de nuestros mayores, es una inversión para que los habitantes de Poblete dispongan aquí de ocio para su tiempo libre y no dependan exclusivamente de ir a Ciudad Real o a Madrid. Y finalmente, es una inversión para nuestros jóvenes, pues una infancia y una juventud que conviven con la cultura, dispondrán de más opciones para desarrollar su carrera profesional en el futuro. Cultura es igual a progreso.

El 8 de marzo se va a inaugurar la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento conmemorando el Día Internacional de la Mujer

Dentro de las inversiones que en materia cultural ha emprendido el equipo de gobierno municipal en esta legislatura, está la recuperación, inauguración y posterior utilización de la Sala de Exposiciones, sita en los sótanos del nuevo edificio del Ayuntamiento.

Debido a un problema de humedad, que ya ha sido subsanado, no había podido ser inaugurada todavía. Se convierte en un recinto muy importante para la divulgación de la cultura en Poblete, ya que no va a ser

utilizada exclusivamente como sala de exposiciones, sino que se aprovechará para dar conferencias, conciertos o para lo que nos demanden los pobleteños.

La Sala de Exposiciones se va a inaugurar con una magnífica exposición que nos llega a través del Instituto de la Mujer, y que nos sirve para conmemorar el Día Internacional de la Mujer Trabajadora. La exposición lleva por título "Mujeres en la aldea global" y ha recorrido toda la Comunidad con gran éxito.

destacamos

4 de marzo

CUARTETO DE SAXOFONES DE CIUDAD REAL

del 8 al 22 de marzo

EXPOSICIÓN

MUJERES EN LA ALDEA GLOBAL

24 de marzo

TEATRO
La Flor de un Cuplé a cargo de La Cantera Teatro.

15-M

14 de marzo

"La crisis: causas y consecuencias"

15 de marzo

"El movimiento 15-M y Democracia Real Ya"

16 de marzo

"Tendencias dentro del movimiento 15-M"

21 de abril

LOLA DORADO QUARTET

Posiblemente la mejor voz del jazz castellanomanchego, acompañada por tres grandes músicos.



POBLETE+CULTURA

Esta es una revista cultural que edita el Ayuntamiento de Poblete para informar de las diferentes actividades culturales que se desarrollan a lo largo del trimestre.

Esta revista está abierta a la colaboración ciudadana. Para participar en ella debéis enviar el artículo que queráis editar al correo electrónico biblioteca@poblete.es

Los textos deben enviarse en un archivo word, tipografía Times, en cuerpo 14, espaciado automático y corregido ortográficamente.

No se admitirán textos impresos ni escritos a mano.

No se publicarán textos soeces ni aquellos que resulten ofensivos para una persona o un colectivo.

Los espacios publicitarios también están a disposición de quien quiera colaborar, estando las tarifas a disposición de las empresas que lo deseen en el Ayuntamiento.

El trabajo que se realiza para la edición de esta revista es de carácter desinteresado y no conlleva remuneración alguna.

Asimismo la cesión del material fotográfico es desinteresado estando no obstante sujeto a las leyes vigentes referentes a los derechos de propiedad intelectual.

Esta revista la imprime la Diputación de Ciudad Real.

POBLETE+CULTURA
Revista gratuita
Nº 2, febrero-abril 2012

E D I T O R I A L

Dice un dicho popular que no hay nada más atrevido que la ignorancia. “La cultura es la base y el fundamento de lo que somos. Esta existe en nosotros desde el momento en que nacemos y es el aporte moral e intelectual de nuestros progenitores en un inicio y de nuestro entorno posteriormente”.

Poblete+Cultura y la programación que recoge nació con esa vocación de dotar a nuestro pueblo de una oferta cultural que ayude a crear ese entorno. No podemos caer en la tentación simplista y demagógica de dejar de ofrecer a nuestra comunidad la posibilidad de enriquecimiento que supone un concierto, una obra de teatro o una tradición nuestra como las hogueras de Santa Lucía o de San Antón por los tiempos que corren. Ciertamente es, ante la penuria económica que padecemos, lo fácil sería, como hacen otros, sacar las tijeras y recortar aquí y allá ahora que todo se entiende. Lejos de ello, este que os escribe, vuestro Alcalde, envió 34 cartas a proveedores del Ayuntamiento no pidiendo, sino ofreciéndoles a éstos la posibilidad de erigirse en agentes sociales de nuestra comunidad mediante la colaboración económica con la programación cultural y deportiva de Poblete. Resultado de ello fue la recaudación de una cantidad importante de dinero para costear nuestra programación, así como la colaboración mediante la donación de productos y servicios que hicieron posible organizar sin coste un buen número de actividades.

De la misma manera hemos procedido en la programación cultural que os presentamos en este segundo número de nuestra revista Poblete+Cultura. Más aún, con un soporte físico como es nuestra revista, hemos visitado personalmente a parte de nuestros proveedores y otras empresas, tanto de Poblete como de Ciudad Real, ofreciéndoles publicitar en nuestra revista. He de aprovechar este espacio para manifestar mi profundo agradecimiento a todas ellas, pues su acogida y el trato recibido han sido espectaculares. Todo ello, junto con la impresión gratuita de la revista por parte de la Diputación Provincial de Ciudad Real, hace posible no bajar el listón de la oferta cultural de nuestro pueblo.

Desgraciadamente, hay voceros simplistas seguidores del reduccionismo demagógico que prefieren desconocer, o mejor dicho, ignorar, para poder mantener sus presunciones. Nuestro pueblo no es ajeno al drama del paro y doy fe de ello, pues son muchas las personas en esta situación con las que trato a diario. Por todos es conocida la situación económica que atraviesan la mayoría de los ayuntamientos de nuestra provincia que les ha llevado en muchos casos a despedir a trabajadores municipales. Afortunadamente no es nuestro caso. La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

nos adeuda alrededor de 320.000 euros, la mayor parte de esta cantidad exigible en 2011 y 2012; nos ha reducido terriblemente las horas de atención a los usuarios de ayuda a domicilio, pasando de 893 a tan solo 194 horas; y ha dejado de convocar planes de empleo, lo que ha supuesto a los municipios, sobre todo a los pequeños, un deterioro considerable en el mantenimiento de calles y parques. Nuestro municipio no solo no ha despedido a trabajadores, sino que después de convocar a una reunión a trabajadoras de ayuda a domicilio y a la trabajadora social, hemos mantenido a aquéllas y nos hemos hecho cargo del coste de horas necesarias para mantener una adecuada atención de los usuarios. Nuestro pueblo ha convocado un proyecto de plan de empleo para el mantenimiento de parques y viales y punto limpio, en total cinco trabajadores actualmente en proceso de selección, anticipando sus salarios, aún cuando en su momento serán asignados al plan de empleo de la Diputación Provincial, único organismo de los tres que lo hacían, que ha anunciado su intención de convocar planes de empleo.

Nuestro pueblo ha abierto este mes de febrero una ludoteca para niños de tres a ocho años y contratado una monitora para su funcionamiento. La adecuación del local para la ubicación de la ludoteca lo han llevado a cabo profesionales autónomos de nuestra localidad. Actualmente estamos desarrollando un programa con los desempleados del que tenéis cumplida información en un artículo de la integradora social del ayuntamiento que podéis leer en nuestra revista. Como apoyo a la búsqueda de trabajo para nuestros vecinos desempleados, estoy llevando a cabo personalmente entrevistas con empresas de formación para crear grupos con el fin de abaratar costes de los cursos de formación y abrir la posibilidad de subvencionar parte de éstos por el Ayuntamiento.

En definitiva, la lucha contra el paro, el mantenimiento, incluso el aumento de la oferta laboral municipal, no está reñida con la cultura. Si entendemos ésta como toda la información y habilidades que posee el ser humano. Si entendemos la cultura civilizada como aquella que se actualiza produciendo nuevos elementos que le permiten el desarrollo a la sociedad. Si entendemos como instituciones de la cultura libre la lectura, la tertulia, las publicaciones, librerías, bibliotecas, galerías, conciertos, cine. Si entendemos como instrumentos para llegar a ella la curiosidad, el espíritu creador, la animación, la crítica, el buen humor, la libertad. Si esto es así, no podemos por menos que entender que la cultura es un instrumento que se dan las sociedades para progresar en libertad.

DE LA MONCLOA AL FORO DE POBLETE Cómo cambian los tiempos (o no)

Recién llegado a Poblete, escuchaba a los mayores hablar de la Moncloa con una proximidad que me asombraba. Un día, hubo alguien que me señaló el grupo de personas que tomaba el sol en la plaza de la iglesia para informarme de que ya se había reunido la Moncloa. Até cabos, y pronto entendí que la Moncloa de Poblete no era sino el nombre que se le daba en nuestro pueblo a su mentidero. Ciudad Real tuvo en su día la Plaza del Pilar, Madrid la escalinata de la Plaza de los Jerónimos, Poblete, la Moncloa de la Plaza de la Iglesia.

A la manera de los personajes del Buscón de Quevedo o de las aventuras del Capitán Alatriste de Pérez Reverte, que buscaban las noticias, los dimes y diretes del Madrid de Felipe IV en la Plaza del Convento de los Jerónimos, los requiebros de Poblete había que buscarlos en la Plaza de la Iglesia, en la Moncloa. Tengo entendido que, incluso, se formó una peña quinielista con ese nombre. A tal punto llegó su fama. Lógicamente, el objeto favorito de sus comentarios fue el Ayuntamiento y su labor.

Hoy, los tiempos y las personas han cambiado y, sin embargo, el fondo sigue siendo el mismo. Es cierto que antes conocíamos a las gentes que bajaban a la plaza y charlaban de las cosas del pueblo. Hoy, sin embargo, la tecnología nos deja en casa y opinamos a través de eso que se ha venido en llamar el foro. (Qué paradoja. Foro es la plaza, el lugar de reunión de la cives romana). Analicemos esto. Aquellos nombres con rostro han dejado paso a esperpénticos apodosos que a manera de máscara esconden los gestos que puedan matizar los comentarios, las opiniones. Ga Ga Ga, Coscolo, Napoleón... El gancho que se utilizaba en la España de Felipe IV para introducir el bulo en los mentideros ha perdido su razón de ser, puesto que en la plaza virtual basta con buscarse un nombre ocurrente (o no) para dejar caer el comentario oportuno que genere la cadena de opiniones buscada.

He de confesar que entré en este foro una sola vez hará dos o tres años. No sé si fue casualidad, pero no me gustó nada de lo que leí: exabruptos acerca de la Guerra Civil, apelativos de rojos y fascistas... No

volví. Sin embargo, la frase “¿Has visto lo que sale hoy en el foro?” viene siendo ya habitual, incluso su relato pormenorizado. No dudo que habrá gente que utiliza este medio para debatir sanamente temas de actualidad, incluida la municipal, pero, sin duda, es el medio favorito para crucificar, calumniar y difamar, que algo queda. Lo que más me asombra de este fenómeno es la naturalidad con que aceptamos el anonimato, la máscara de un seudónimo que permite decir la mayor de las barbaridades, de los infundios sin responsabilidad alguna. ¿Cómo me recuerda esto a la España del motín de Esquilache, la del embozo y la navaja bajo la capa!

Me quedo con la Moncloa. Pepe, Alejandro, Ricardo..., rostros que te espetan a la cara lo que piensan, gentes que sufrieron durante años no poder opinar y que ya no tenían que esconderse. Hoy, afortunadamente, seguimos teniendo libertad para opinar de cuanto queramos y cuando queramos, entonces, por qué nos escondemos?

DÍA INTERNACIONAL DEL AGUA

Con motivo del Día Internacional del Agua, el Ayuntamiento de Poblete organizará visitas a la Planta de potabilizadora de agua situada en Peralbillo. La finalidad de esta visita es conocer las modernas instalaciones con las que cuenta la llamada Mancomunidad del Gasset de la que nuestro pueblo forma parte y de la que nuestro alcalde es vicepresidente. En esta visita, conoceremos la infraestructura que, junto con las obras de conducción del Pantano de la Torre de Abraham y la mejora del abastecimiento de Ciudad Real, Poblete ha contribuido a realizar y que, sin duda, garantiza por mucho tiempo el abastecimiento de agua de nuestro pueblo. Un auténtico “seguro de vida” para el progreso de nuestro municipio.

LAS ENCAJERAS DE POBLETE SE CONSTITUYEN EN ASOCIACIÓN

Nace la Asociación de encajeras de Poblete.

Recientemente contamos con una nueva asociación en nuestro pueblo: la Asociación de Encajeras de Poblete. Hasta la fecha, los cursos de bolillos venían realizándose dentro de la asociación de Amas de casa, de la que muchas de “las encajeras” también forman parte. Su dedicación específica, el buen número de aficionadas a los bolillos y las ganas de desarrollar actividades propias de su afición, han llevado a constituirse en una asociación independiente.

Desde el Ayuntamiento, felicitamos a todas sus componentes y nos ponemos a su disposición para cuanto necesitan, anunciando ya, que en fecha próxima, Poblete organizará su I encuentro de Encajeras con carácter provincial. ¡Felicidades!

Queridos vecinos:

El día 14 de febrero despedimos a Oscar. La emoción, el dolor, la solidaridad se sentía a flor de piel en la iglesia, lugar en donde todo su pueblo se unió para decirle adiós. Este Ayuntamiento, como lugar de encuentro de todos los vecinos ni es ni puede ser ajeno a esos sentimientos. Es por ello que hemos decidido suspender las actividades programadas para las fiestas de Carnaval de este año, a excepción de la fiesta infantil. Después de compartir esta idea con jóvenes y mayores hemos considerado lo oportuno de esta medida, pues todos somos conscientes de la falta de ánimo para estos festejos. Pensamos, asimismo, oportuno mantener la fiesta infantil, pues los niños llevan trabajando en sus disfraces en el colegio desde hace tiempo, así como en sus dibujos de carnaval que han dado origen al cartel del Carnaval de este año y a los que, quizás, debamos mantener ajenos a estos avatares de la vida.

Quisiera, también, aprovechar esta nota para recordar a Carlos, que nos dejó recientemente de manera trágica y quien, pese a vivir poco tiempo entre nosotros, nos dejó un recuerdo imborrable en la memoria de los vecinos de Poblete.

Pedimos disculpas por las molestias que esta decisión pueda causar y solicitamos la comprensión de todos.

EL ALCALDE.

CALZADOS MOHEDANO
c/ Calatrava, 22 - Ciudad Real



Nuevo Baño s.l.
C/. Azucena, 10 y 16 - CIUDAD REAL
Teléfono: 926 22 43 94 - Móvil: 669 38 74 03

Suministros SERMAGON

N.I.F.: 8924158-W

MIRIAM ROLDÁN SANTACRUZ - C/ Europa, 3 - 13195 POBLETE (Ciudad Real)
Móvil: 679 19 92 20 - sermagon@sermagon.es

- * MATERIAL DE OFICINA - TEXTO
- * MOBILIARIO DE OFICINA
- * EQUIPOS INFORMÁTICOS
- * CONSUMIBLES / SOFTWARE
- * IMPRENTA - SERIGRAFÍA
- * REGALO PUBLICITARIO Y DE EMPRESA

af Alfeso
ALMACEN DE FERRETERIA
Políg. Ind. Ctra. Carrión. Naves 62 y 64. Telfs. 25 19 03
CIUDAD REAL 25 19 06



II JORNADAS TAURINAS



II JORNADAS TAURINAS EN POBLETE

"El Arte Taurino en la Mancha"

ORGANIZA: ASOCIACIÓN CULTURAL TAURINA "MIGUEL ÁNGEL MARTÍN"

DIPTACIÓN DE CIUDAD REAL

PATROCINA: EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CIUDAD REAL

Sábado 25 de Febrero de 2012

Pabellón Cultural de Poblete
20:00 horas

*Charla-Coloquio. Tema: "EL ARTE TAURINO EN LA MANCHA"

- Ponentes:
o Miguel Ángel Martín (Rejoneador)
o Aníbal Ruiz (Matador de Toros)
o Antonio Espadas Casado (Presidente del Ateneo Taurino de Ciudad Real)
o Rafael Zaldívar (Crítico taurino del periódico la Tribuna de Ciudad Real)

-Entre el público nos acompañaran los novilleros manchegos Carlos Aranda y Diego Gutiérrez Mora.

*Concierto de Pasodobles Taurinos a cargo de músicos de la Banda de Música de Daimiel.

*Actuación de Baile Flamenco "Antonio y Tamara".

*Entrega de obsequios conmemorativos de las Jornadas.

*Al finalizar las jornadas se degustará un aperitivo y vino Español.

El día 25 de febrero a las 20:00h tendrán lugar en el Pabellón Cultural de Poblete las "II Jornadas Taurinas en Poblete". El acto se compondrá de una charla-coloquio en la que intervendrán los ponentes Miguel Ángel Martín (Rejoneador), Aníbal Ruiz (Matador de Toros), Antonio Espadas Casado (Presidente del Ateneo Taurino de Ciudad Real) y Rafael Zaldívar (Crítico taurino del periódico la tribuna de Ciudad Real).

También podremos disfrutar de un concierto de Pasodobles Taurinos a cargo de músicos de la Banda de Música de Daimiel y una actuación de Baile Flamenco a cargo de "Antonio y Tamara". Organiza la Asociación Cultural Taurina Miguel Ángel Martín de Poblete.

NACE UNA NUEVA ASOCIACIÓN EN POBLETE

Nace una nueva asociación en Poblete llamada Asociación Cultural de Excursionistas "Los Castillejos".

Entre otros, el objetivo principal es general una alternativa de ocio tiempo libre vinculada al medio natural y cultural para familias con peques.

Las actividades que se han desarrollado desde el mes de octubre han sido salidas al campo, las cuales tienen una periodicidad de una vez al mes y se caracterizan por su baja dificultad y cortas distancias, entre 4 y 6 kms. Dichas salidas están pensadas para que puedan ser realizadas por niños y niñas pequeños, pues son ellos y ellas un eje importante de esta Asociación.

Todas aquellas familias que estén interesadas en formar parte de esta creciente Asociación o simplemente que deseen participar en alguna de las actividades que se organicen, pueden ponerse en contacto a través del e-mail: asociacionloscastillejos@gmail.com

La cuota de inscripción es gratuita.

Entrevistamos a Antonio Torres, concejal de deporte y juventud

Siempre se puede mejorar pero actualmente hay una buena oferta deportiva en Poblete

Un amigo común me ha contado que Antonio Torres era un lateral de largo recorrido, un carrilero. Esa alegría subiendo la banda la traslada ahora a su quehacer político.

Poblete+cultura.- Política y deporte, ¿no son términos que están un tanto peleados?

Antonio Torres.- No tiene por qué. Sin ir más lejos Santiago, concejal del PP en Poblete, y yo jugamos en el mismo equipo de fútbol defendiendo los colores del Inter de Poblete.

P.- ¿Crees que al igual que cada ayuntamiento tiene su concejalía de deportes, sería bueno crear consejerías o ministerios de deportes?

A.T.- Sinceramente no sé, lo que sí sé es que desde las administraciones estatales, regionales, provinciales y locales tienen que hacer un gran esfuerzo en fomentar el deporte en todos los ámbitos, tratar de que toda persona tenga facilidades para practicar deporte y sobre todo en edad escolar.

P.- He leído recientemente que por cada euro invertido en deporte se ahorran 50 en sanidad, ¿puede ser verdad este dato?

A.T.- Seguro que sí, sin duda practicar deporte moderadamente es un hábito saludable, los médicos lo recomiendan en la mayoría de los casos. También tengo que decir que hay un estudio que determina que el deporte de élite no es siempre saludable. Lógicamente hablo de



Antonio Torres ejerciendo de Concejal de Cultura y Juventud

profesionales que realizan grandes esfuerzos y llevan al límite su capacidad de sacrificio.

P.- ¿Qué opinas de la reciente polémica de los guñoles franceses acerca del dopaje en España?

A.T.- Me parece de muy mal gusto y retorcido, y es fruto de la envidia deportiva del país vecino. No es de recibo que relacionen a Casillas, Gasol, Nadal, etc., cuando en su vida deportiva no han tenido ni por casualidad ninguna relación con el dopaje. Pero yo no le daría mayor importancia y animaría a nuestros deportistas a que sigan ganando medallas y torneos, y ellos que sigan con lo suyo.

P.- ¿Hacemos el suficiente deporte en Poblete?

A.T.- Siempre se puede mejorar, pero actualmente hay buena oferta deportiva, entre escuela de fútbol sala, escuelas deportivas, dos equipos de fútbol, un equipo de fútbol sala femenino (este constituido este año), clases de yoga, aeróbic, spinnig, gimnasia de mantenimiento, escuela de tenis... Creo que hay una buena oferta deportiva que mejoraremos próximamente.

P.- Para terminar, adelantanos alguna de las actividades deportivas que se van a llevar a cabo este trimestre en Poblete.

A.T.- Como podéis ver este trimestre hemos cambiado de actividades y hemos apostado por el ajedrez, pin pon y baloncesto para ver que aceptación tienen otros deportes. Como ves apostamos por la diversidad.

La Biblioteca, mucho más que un lugar donde hay libros

La biblioteca proporciona el acceso a la cultura y el conocimiento a todos los ciudadanos por igual, cabe destacar el valor social que genera para sus usuarios y para el municipio, juega también un gran papel en el acceso a la información.

En sus instalaciones no solo se puede disfrutar de momentos de lectura, tiene una sala de ordenadores en la que hay 12 equipos con acceso a internet a disposición de los usuarios, dispone de red Wifi y de servicio de reprografía.

Cuenta con 42 puestos de lectura

que los usuarios podrán utilizar para ese fin, así como para estudiar, realizar trabajos, etc.

Entre sus fondos, aparte de libros, se encuentran revistas, cds, dvds y cdroms. Dispone de un buzón de opiniones, sugerencias, quejas y cualquier comentario que nos queráis hacer llegar.

Es centro cultural y de fomento de la lectura, el pasado año se programaron más de una veintena de actividades culturales dirigidas a diferentes colectivos: talleres, teatro, cuentacuentos, proyecciones de

películas, fisioterapia, trueque de libros, magia, etc.

Algunos datos referentes al 2011:
- Se han producido 171 nuevas inscripciones de usuarios, alcanzando el número de 691 usuarios inscritos.
- Se han recibido 4.547 visitas.
- El número de préstamos realizados por la biblioteca ha sido 3.580.

Este año lo iniciamos con ilusión y con nuevos proyectos, como la puesta en marcha de un club de lectura, curso de dibujo de cómic, animación a la lectura, recital poético "Rewind", ciclo de charlas en

relación a movimientos sociales, entre otras actividades. Se realizarán también una serie de charlas-coloquio que anunciaremos próximamente en relación a movimientos sociales.

Aprovechamos estas líneas para animaros a participar en aquellas actividades que sean de vuestro interés y a que visitéis la biblioteca. ¡Os esperamos a todos y a todas!

Beatriz García.
Biblioteca Pública Municipal.

HIJOS DE BALDOMERO
DISTRIBUCIÓN Y LOGÍSTICA, S.L.
Carlos Morales, s/n. - Polígono Industrial
Tel. 926 833 194 - Fax 926 833 211
13195 Poblete (Ciudad Real)
maperez@hijosdbaldomero.com



Agencia de Seguros
ASETECO S.L.
Yolanda Nieto Espadas
Poblete y Ciudad Real 926 21 44 70 - 687 31 66 33



POBLETE CON LA INFANCIA

El Ayuntamiento de Poblete está llevando acabo los trámites necesarios para participar en un programa llevado a cabo por UNICEF

Creemos que un factor esencial de nuestra población es la infancia, y vemos necesario tenerles en cuenta a la hora de tomar decisiones que la involucren, por lo que el Ayuntamiento de Poblete va a participar en un programa llevado a cabo por UNICEF denominado Ciudades Amigas de la Infancia.

El cual pretende impulsar y promover la aplicación de la Convención sobre los Derechos del Niño en el ámbito de las Entidades Locales. Asimismo, el Ayuntamiento cree que es necesario impulsar el trabajo en red entre los diferentes

organismos de los que dispone el pueblo, por lo que se trabaja de manera unánime con el Colegio Público La Alameda y diversas Asociaciones.

Para plasmar físicamente la idea de escuchar “la voz de la infancia” se ha llevado a cabo un pleno con los menores, en el cual, los niños de 5º y 6º de primaria del Colegio La Alameda expusieron personalmente en una reunión en la sala de plenos del Ayuntamiento sus ideas, necesidades, propuestas y dudas, que el Alcalde respondió en ese mismo momento.

También se reforzó en los menores su conocimiento a cerca de sus propios derechos, en una actividad realizada en el colegio el día 18 de Noviembre con alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º.

Además, y como habrán podido comprobar en la programación cultura, uno de los factores en los que hace gran hincapié el Ayuntamiento, es en realizar actividades tanto educativas como de ocio y tiempo libre para los más jóvenes del pueblo.

Por todo ello podemos decir que Poblete se trata de un lugar adecuado para los más jóvenes.

¿ESTÁS BUSCANDO TRABAJO?

El Ayuntamiento dispone de los siguientes servicios:

- Recogida de curriculum.
- Puesta en contacto directo del Ayuntamiento con las empresas que solicitan personal para la entrega de curriculum.
- Asesoramiento personalizado a cerca de las técnicas de búsqueda de empleo.
- Taller laboral, con clases practicas empleando el ordenador.
- Seguimiento de los usuarios a cerca de su progreso, para resolver nuevas posibles dudas que puedan surgir.
- Búsqueda personalizada de cursos para desempleados.
- Coordinación entre empresas de formación y el

Ayuntamiento para conseguir un abaratamiento de los cursos para desempleados y subvenciones por parte del propio Ayuntamiento.

-Envío al correo electrónico de las ofertas existentes en la provincia, según el perfil del curriculum de cada persona.

-Información al respecto en la página Web del Ayuntamiento.

Si esta interesado en cualquiera de estos servicios, pida cita llamando al 926 833 014 preguntando por la Integradora Social.

Horario de 10:00 h. a 14:00 h.

Además podrá visualizar regularmente en el tablón de anuncios de la segunda planta, en el apartado “Empleo” las ofertas de trabajo existentes en la provincia, que no requieren estar registrado en ninguna página Web.

CURSOS PRIMER CUATRIMESTRE

AULA DE INFORMÁTICA

Si estás interesado en aprender informática te ofrecemos la posibilidad de solicitar el curso que te interese, Word, Excel, Access o cualquier otro y el nivel que desees, y una vez tengamos completo el grupo de 10 alumn@s empezaremos las clases.

DÍA: 2 días por semana de lunes a jueves.

HORARIO: 1 hora por día, de 17:00 h. a 20:00 h.

LUGAR: Centro de Internet, Biblioteca.

CUOTA: 25 € por mes y curso.

INSCRIPCIÓN: en la Biblioteca, Beatriz y en el Ayuntamiento, Elena.

CURSO DE RESTAURACIÓN DE MUEBLES Y MANUALIDADES

Se podrá restaurar cualquier tipo de mueble y también se impartirán técnicas de pintura en cualquier superficie.

DÍA: Lunes

HORARIO: 16:30 a 18:30 h

LUGAR: Centro Social

CUOTA: 10€/mensuales

INSCRIPCIÓN: En el Ayto. hasta el 29 de febrero.

Entrevistamos a Rocío Flores

Rocío Flores Motilla es una joven de 14 años, vecina de Poblete y gran deportista. Fue recientemente seleccionada por el equipo de balonmano femenino infantil de Castilla-La Mancha para el Campeonato de España, que se celebró en Murcia recientemente.

Nuestra selección castellanomanchega conquistó la medalla de plata, perdiendo en la final contra la selección de Canarias.

Pregunta.- Rocío, ¿Desde cuándo practicas el balonmano?

Respuesta:- Llevo jugando al balonmano desde los 8 años. Empecé en mi pueblo, Poblete, en la escuela deportiva del Ayuntamiento.

P.- ¿Por qué elegiste este deporte?

R.- Siempre me ha gustado y al tener en Ciudad Real un equipo de primera división, iba a ver todos los partidos y me fui aficionando.

P.- ¿Cuánto tiempo dedicas a entrenar?

R.- Juego en el equipo de balonmano femenino de Pío XII en Ciudad Real y entrenamos una hora los lunes, miércoles y viernes.

P.- ¿Qué es lo que más te gusta de este deporte?

R.- Juego de lateral extremo y lo que más me gusta es atacar.

P.- ¿Quién es tu ídolo deportivo?

R.- El jugador que más me ha gustado ha sido, cuando estaba en activo, Rolando Uríos. Ahora me encanta nuestra paisana Macarena Aguilar.

P.- ¿Qué pensaste cuando fuiste seleccionada por Castilla-La Mancha para formar parte del equipo de la Selección?

R.- Mucha alegría. No me lo esperaba, porque había mucha competencia, así que sorprendida y contenta.

P.- ¿Cómo se viven los partidos en el equipo de la selección?

R.- Se viven muy intensamente y con mucho nervios. El campeonato duró cinco días y cada partido se vive con mucha emoción. Hasta llegar a la final jugamos contra Navarra, Extremadura y Valencia, y muy contentas, pues ganamos todos los partidos. La final fue otra cosa, ya que perdimos contra Canarias. Pero muy contentas, pues llegamos muy lejos, nada menos que a la final y conseguimos la medalla de plata.

P.- ¿Qué relación tienes con tus compañeras de selección?

R.- Excelente. He hecho muy buenas amigas

P.- ¿Cómo te ves en el futuro?

R.- Me encantaría llegar a ser profesional y formar parte de la selección española. Alguna ventaja tengo, pues soy zurda y hay pocas jugadoras zurdas.



Rocío Flores posando con su medalla de plata, todo un orgullo para Poblete

Bueno, esperamos que así sea y tengamos a una pobleteña triunfando en este deporte y llevando el nombre de Poblete por todo el mundo.



AXA **reinventando / los seguros**
 MORENO PALLARES Y MUÑOZ, S.L.
 Dirección : Calle Los Castillejos, 153 13195 Poblete (Ciudad Real)
 Dirección: Calle La Paz, 13 local (Ciudad Real)
 TEL 926 22 99 05 mail: moreno.pallares@agencia.axa-seguros.es

Aquagest



PROGRAMACIÓN CULTURAL

BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL DE POBLETE

1ER CUATRIMESTRE DE 2012

CURSO DE DIBUJO DE COMIC

Los viernes de 18:30 a 20:30 en el edificio de la biblioteca.
Duración: 10h (5 sesiones).
La primera sesión tendrá lugar el viernes 27 de enero.

Plazas completas.

CLUB DE LECTURA DE ADULTOS

Dirigido a personas a partir de 18 años.

Con periodicidad quincenal.

Abierto plazo de inscripción.

CHARLA CAFÉ

El papel de la mujer en los cuentos de antes y de ahora.

A cargo de José Cuesta (Centro de la Mujer de Malagón).

Martes 6 de marzo, a las 17:30 h.

CINE: "TAMBIÉN LA LLUVIA"

El día 22 de Marzo se celebra el día del agua y, por este motivo, proyectaremos la película "También la lluvia" de Icíar Bollain, dirigida a público adulto.

A las 18:00 h. en la biblioteca.

Entrada libre hasta completar aforo.
Se ruega puntualidad.

ANIMACIÓN A LA LECTURA

En Febrero continuamos con la realización de actividades de animación a la lectura.

Lunes, 20 de febrero
HORA DEL CUENTO "LOS TRES CABRITOS"

Dirigida a niños/as de 3 a 5 años.

Lunes, 27 de febrero
TALLER "MAQUILLAJE DE CUENTO"

Dirigido a niños/as de 6 a 11 años.

Estas actividades tienen lugar los lunes de 16:00 h. a 17:00 h., con periodicidad quincenal (salvo este mes que empezamos el día 20 y se realizarán en semanas consecutivas). Sin inscripción previa, hasta completar aforo.

Más información en la biblioteca municipal.

2 DE ABRIL
DÍA DEL LIBRO INFANTIL Y JUVENIL

El 2 de abril se celebra el día del libro infantil y juvenil en conmemoración del nacimiento del escritor Hans Christian Andersen.

Este año se celebra el bicentenario del nacimiento de Charles Dickens, autor de personajes tan conocidos como Oliver Twist, David Copperfield o el señor Scrooge, entre otros, y sobre este girarán las actividades programadas en la biblioteca este día:

· Dibujos para colorear disponibles para los más pequeños en la sala Infantil de la biblioteca.

18:00 h. Proyección de la película "Oliver Twist".

Dirigida a público familiar.

Entrada libre hasta completar aforo.
Se ruega puntualidad.

23 DE ABRIL, DÍA DEL LIBRO

Día 20 de abril (viernes):

20:00 h. REWIND

Recital poético en el que se mezcla la interpretación poética, el movimiento y la poesía visual. Es un recorrido por la poesía de posguerra contándonos momentos de la vida de una de aquellas mujeres que se convirtieron en nuestras abuelas.

21:00 h. Entrega de premios del II Concurso de poesía y relato breve (Categoría adultos).

Lugar: Bar 'Nuestra tierra'.

Día 23 de abril (lunes):

18:00 h Cuentacuentos "1,2,3... Pollito inglés" a cargo de Patricia Charcos.

Dirigido a público infantil.

19:00 h. Entrega de premios del II Concurso de poesía y relato breve (Categoría infantil).

* De no especificarse lo contrario las actividades tendrán lugar en el edificio de la Biblioteca Municipal.

CARLOS FLORES BUSCA EDITOR PARA SU NOVELA "CHOQUE DE COLOSOS"

Y nos cuenta en esta entrevista sus inquietudes como escritor

Carlos Flores Muñoz es un joven vecino de Poblete muy querido por todos los pobleteños y auténtica sensación del momento, a tenor de las innumerables entradas en facebook que ha generado el anuncio de su libro "Choque de colosos".

Pregunta.- Preséntanos tu libro, Carlos.

Respuesta.- Es una historia basada en la batalla de Troya. Es una versión personal de aquel acontecimiento y sus consecuencias, que combina realidad histórica y ficción.

P.- ¿Cómo surgió la idea de escribir esta primera novela?

R.- Me gusta mucho la mitología. Me gusta la ficción, la fantasía, la confusión entre realidad y ficción, lo que tiene mucho que ver con la mitología. Y dentro de ella, el personaje de Héctor siempre me ha fascinado.

P.- Generalmente, cuando una persona escribe, suele ser sobre algo que conoce, ¿te has inspirado en algún escenario en concreto?

R.- He escrito sobre algo que conozco. Es importante documentarse, de lo contrario, puedes cometer errores garrafales. Es mucha la bibliografía que he manejado, si bien no he podido acceder a toda la que me hubiera gustado. Es el caso de la obra de Luis Cercillo, "Mito, semántica y realidad", que desgraciadamente está descatalogado y sólo he podido utilizar referencias tuyas.

P.- ¿Cómo empezaste a escribir?

R.- La afición a la lectura llega a crearte el gusanillo por la escritura. Si, además, cuentas con buenos amigos que te animan y creen que puedes hacerlo, el resultado es cuestión de tiempo.

P.- ¿Has recibido formación literaria? ¿Algún taller de escritura?

R.- No, nunca. Como te decía, el gusto por la lectura y el ánimo de los amigos me han hecho creer en mis posibilidades y todo ello me hicieron en su día ponerme a escribir.

P.- ¿Cuál es tu libro favorito?

R.- Hay muchos, pero, sin duda, los libros de Tolkien me han animado a entrar en ese mundo mágico de ficción y fantasía que tanto me interesa, sobre todo, como no, "El Señor de los Anillos".



Carlos Flores posa con su nueva novela "Choque de Colosos"

P.- ¿Cómo te sientes con la publicación de tu primer libro?

R.-Orgullosa, contento y muy sorprendido por la cantidad de apoyos que he recibido. Se me ocurrió anunciarlo en Facebook y ha sido una verdadera avalancha de felicitaciones y peticiones de copias.

P.- Aunque acabas de publicar tu primera novela ¿tienes ya algún nuevo proyecto en mente?

R.- Sí. Me gustaría encarar un tema distinto. Variar. Me gustaría escribir sobre algo cotidiano, alguna historia sobre el día a día de las personas.

P.- ¿Cómo te ves dentro de unos años?

R.- Espero seguir con mi afición a la escritura. Sé que este mundo es muy difícil, pero con ilusión todo se consigue.

Damos fe de la espectacular acogida que el libro de Carlos, "Choque de colosos", ha tenido. Como ya adelantamos en Facebook, nuestra Biblioteca Municipal ha solicitado un ejemplar, que desde luego, ocupará un lugar destacado en la misma.



ELECTRÓNICA LA MANCHA

REPARACIÓN - INSTALACIÓN - ANTENAS - PORTEROS
Instalador Oficial de Telecomunicaciones nº 4570
926 25 10 73 / 609 67 97 67 C/ PEDRERA ALTA Nº 16
E-mail: elecmancha@ono.com
www.electronicalamancha.es

HIPERMERCADO
E. LECLERC
CIUDAD REAL

PROGRAMACIÓN



FEBRERO

CARNAVAL

Sábado 18
17:00 h.

FIESTA INFANTIL DE DISFRACES

23:00 h.
Concurso de Disfraces Adultos
Lugar: Pabellón Cultural

Domingo 19
19:30 h.

TALLER DE MEMORIA Y MOTRICIDAD

Dirigido a nuestros Mayores
Lugar: CSP

Miércoles 22
18:00 h.

ENTIERRO DE LA SARDINA

Sardinada Municipal
Lugar: Parque El Pilar

Sábado 25
20:00 h.

CHARLAS TAURINAS

Lugar: Pabellón Cultural

Domingo 26
19:30 h.

TALLER DE MEMORIA Y MOTRICIDAD

Dirigido a nuestros Mayores
Lugar: CSP

MARZO

Viernes 2

CULTURA ARGENTINA EN POBLETE

20:00 h.

Exhibición de Tango

Cine argentino
Proyección de la película
"Un cuento chino"
dir: Sebastián Borensztein
Lugar: CSP

Sábado 3
22:00 h.

Concierto

CUARTETO DE SAXOFONES

de Ciudad Real
Lugar: CSP
2 €

Domingo 4

12:00 h.

EXHIBICIÓN DE AEROMODELISMO

Club Puertomodel
Lugar: Pabellón Deportivo Cubierto

19:30 h.

TALLER DE MEMORIA Y MOTRICIDAD

Dirigido a nuestros Mayores
Lugar: CSP

CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Martes 6
19:30 h.

CHARLA-CAFÉ

"El papel de la Mujer en los cuentos populares"
a cargo de José Antonio Ganadero Cuesta
del Centro de la Mujer de Málaga
Lugar: Biblioteca Municipal

Jueves 8
17:30 h.

Homenaje a la Mujer Mayor de Poblete

Jerónima Martín Cabañas

Actuación de la cantautora

EVA COBO

Inauguración de la Exposición

"MUJERES EN LA ALDEA GLOBAL"

del Instituto de la Mujer

Sala de Exposiciones del Ayuntamiento

Del 8 al 22 de marzo

De lunes a viernes de 9:00 h. a 15:00 h.

Sábados y domingos de 12:00 h. a 14:00 h.

Se dará un aperitivo

Viernes 9
19:00 h.

Película dirigida al público infantil

21:00 h.

Ciclo de cine de ciencia-ficción

Dirigida al público juvenil

Lugar: CSP

Sábado 10
19:00 h.

Película dirigida a nuestros mayores

Lugar: CSP

21:00 h.

Campeonato de Fútbolín

Lugar: bar Reina

Inscripciones hasta 30 min. antes

Premio para la pareja ganadora

Domingo 11

19:30 h.

TALLER DE MEMORIA Y MOTRICIDAD

Dirigido a nuestros Mayores

Lugar: CSP

Ciclo de Conferencias

EL MOVIMIENTO 15-M

Lugar: CSP

Miércoles 14 / 20:00 h.

"La crisis: causas y consecuencias"

Ponente: Miguel Taboada Calatayud

Experto Jurídico de la U.E.

Jueves 15 / 20:00 h.

"El movimiento 15-M y Democracia Real Ya"

Ponentes: Javier Barrajón de DRY

y miembros del movimiento 15-M

Viernes 16 / 20:00 h.

"Tendencias dentro del movimiento 15-M"

Ponente: Pedro Oliver Olmo

Prof. Titular del Dep. de Historia

Contemporánea de la UCLM

Sábado 17

DÍA DE JUEGOS

17:00 h.

Ping-pon, fútbolín, Baloncesto 2x2

Lugar: Pabellón Deportivo Cubierto

Inscripciones in situ

Domingo 18

Senderismo

ruta a CABAÑEROS

Hora de Salida: 9:00 h.

Información e inscripciones en el Ayuntamiento

Adultos 3€ / Niños 1€ (hasta 14 años)

Miércoles 21

DÍA DEL ÁRBOL

Plantación de árboles con los alumnos
y alumnas del CP "La Alameda"

Jueves 22

DÍA DEL AGUA

Visita a la Planta Potabilizadora de Agua

Información e inscripciones en el Ayuntamiento

18:00 h.

Proyección de la película

"También la lluvia" de Icíar Bollaín

Dirigida a público Adulto

Lugar: Biblioteca Municipal

Sábado 24

20:00 h.

Teatro

"LA FLOR DE UN CUPLÉ"

Compañía La Cantera Teatro

Lugar: Pabellón Cultural

Domingo 25

17:00 h.

CONCURSO DE AJEDREZ

Lugar: Bar "Nuestra Tierra"

Inscripción in situ

ABRIL

Lunes 2

DÍA DEL LIBRO INFANTIL

18:00 h.

Proyección de la Película "Oliver Twist"

Dirigida al público familiar

Lugar: Biblioteca Municipal

Viernes 13

19:00 h.

Película de la dirigida al público infantil

21:00 h.

Ciclo de cine de ciencia-ficción

Dirigida al público juvenil

Lugar: CSP

Sábado 14

19:00 h.

Película de la dirigida a nuestros mayores

Lugar: CSP

Domingo 15

18:00 h.

BINGO

Lugar: CSP

DÍA DEL LIBRO

Viernes 20

20:00 h.

REWIND

Patricia Charcos

Lugar: Biblioteca Municipal

21:30 h.

Entrega de Premios del

II CONCURSO DE

POESÍA Y RELATO CORTO

Lugar: Bar "Nuestra Tierra"

Sábado 21

22:00 h.

Concierto de Jazz

LOLA DORADO QUARTET

Lugar: CSP

2€

Domingo 21

17:00 h.

Teatro

"VADE RETRO"

Compañía A.Z. Ronda

Lugar: Pabellón Cultural

DÍA DEL LIBRO

Lunes 23

18:00 h.

CUENTACUENTOS INFANTIL

1, 2, 3... Pollito Inglés

Patricia Charcos

19:00 h.

Entrega de Premios

II CONCURSO INFANTIL DE

POESÍA Y RELATO CORTO

Lugar: Biblioteca Municipal

Domingo 29

Senderismo

RUTA POR EL VALLE DE ALCUDIA

14 kms. aproximadamente

Salida: 9:30 h.

Información e inscripciones

en el Ayuntamiento

Adultos 3€

Niños 1€ (hasta 14 años)